



Pièces	3 Pièces
Superficie	61 m²
Référence	82288161
Prix	527 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Bienvenue dans ce projet de résidence neuve unique et exclusive dans un quartier en pleine expansion ! Située dans la partie ouest de Nice, dans un secteur en développement, proche des universités, des transports (tramway, bus, aéroport). Cette résidence prendra place dans le futur quartier de la Joia, nommé "La place Garibaldi du XXI^e siècle", qui est actuellement le plus gros chantier de la Côte d'Azur. Cette résidence luxueuse à venir a été pensée par un architecte de renom, dans un environnement innovant et éco responsable, et propose de nombreuses prestations et accessibilités dans un ...

Welcome to this unique and exclusive new housing project in a rapidly growing area! Located in the western part of Nice, in a developing area, close to universities, transport (tram, bus, airport). This luxury residence designed by a renowned architect, in an innovative and environmentally responsible environment, offers all the comforts of a thriving district. It is built on seventeen floors overlooking the Place Métropolitaine, with outdoor terraces offering sublime panoramic views of Nice and the Mediterranean Sea. We are pleased to offer you unique apartments for sale, each with a patio:- 3 ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1^{er} étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

